

Am 10.06.2023 durften wir mit der Feierstunde die Jugendfest-Initiative für das Schuljahr 2022/23 abschließen. Im Laufe des Jahres begingen die Schüler mehrere Projekte, die verschiedene Werte und das Gemeinschaftsgefühl fördern sollen. So durften sie sich bei dem Projekt **„Bitte zu Tisch!“** bei einem leckeren Drei-Gänge-Menü mit Tischmanieren und angemessener Bekleidung auseinandersetzen. Beim Projekt **„Andere Länder, andere Sitten“** ging es darum, unter anderem kulinarisch in die Lebenswelt und die Bräuche anderer Kulturen einzutauchen und sich mit dem Thema Alltagsrassismus zu beschäftigen.

„Du bist wertvoll!“, darum ist es wichtig, dass du dich schützen kannst! Während dieses Projektes ging es darum, den Selbstwert kennenzulernen und sich in schwierigen Situationen zu behaupten.

Des Weiteren wurde auf der Mulde beim Projekt **„Cool-Tour“** mit viel Spaß der Teamgeist gefördert. Hier blieb kein Auge trocken und nicht nur das....!

Zum Schluss wurde es kreativ beim Projekt **„Jetzt wird's bunt!“**. Welcher Spruch passt am ehesten zu mir und meinem Leben? Nachdem dieser gefunden war, wurde er mit Graffiti auf eine Leinwand gebracht.

Abgerundet wurde die Zeit festlich mit der Feierstunde. Diese fand im Schützenhaus in Wechselburg statt. Symbolisch wurden dreizehn Schülerinnen und Schüler in der „Erwachsenenwelt“ begrüßt. Nach dem festlichen Akt klang der Nachmittag gemütlich bei Kaffee und Kuchen aus.

Ich bin sehr dankbar, dass wir als CVJM Seelitz e.V. die Jugendfest – Initiative in Kooperation für die Evangelische Werkschule organisieren und durchführen können. Rückblickend war es eine geniale Zeit, für die ich selber sehr dankbar bin. Ich durfte miterleben wie die Mädchen und Jungen während der Projekte ihr Potenzial entfalten konnten und in Interaktion waren. Ich bin gespannt und freue mich auf das nächste Jahr!

Projektleiterin des CVJM Seelitz e.V.
Ivonne Graich